

BUSTIA

ALGO MAS QUE UN PRESIDENTE

Como ya sabéis, don Vicent Bermejo presentó su dimisión como presidente de la Delegación en la pasada Junta General.

Sus razones quedan suficientemente expuestas en su propia carta de despedida, no cabe, pues, puntualizar.

Queremos, eso sí, reflejar el reconocimiento — que sabemos compartido por el colectivo de colegiados — a un trabajo prolongado y continuo al servicio de la Delegación.

Vicent Bermejo, colegiado número PV-001, ininterrumpidamente, desde hace nueve años a ocupando distintos cargos en las sucesivas Juntas Rectoras, ha aportado su esfuerzo y dedicación la unión profesional de los psicólogos y la consecución de un Colegio Autónomo.

De lo que somos ahora y de las perspectivas que ahora vemos más cercanas, Vicent Bermejo es el más relevante artífice..., pero no cerramos aquí el capítulo de agradecimientos, puesto que sabemos que va a continuar colaborando y trabajando con y por el Colegio.

La Junta Rectora de la Delegación del País Valenciano